



Jahresbericht 2021

Das Jahr 2021 stand genauso wie das Vorjahr im Zeichen von Corona. Keine Veranstaltungen, keine Auftritte – alles Geplante wurde abgesagt. Zeitweise musste das Training wieder abgesagt werden, sodass wir bei schönem Wetter im Außenbereich auf der „Grünen Wiese“ getanzt haben, das Tanzen im Internet/Zoom wurde ebenfalls noch angeboten. Nach mehreren Tanzstunden hat unsere Trainerin Heike Sievert dann vor der Ulla-Klinger-Halle ein Tanzvideo gedreht und mit einer speziellen Software zusammengeschnitten. Das hat den Mädchen auch viel Spaß gemacht und die Freude am Tanz erhalten – auf unserer Homepage in der Bildergalerie kann man das Video ansehen.



Da unser Picknick vor den Sommerferien wegen starkem Regen ausfallen musste, gab's für alle am 1. Trainingstag nach den Ferien ein leckeres Eis.

Im September haben wir ein kostenloses Schnuppertraining angeboten, dass von vielen Kindern angenommen wurde. Einigen Mädchen hat es so gut gefallen, dass sie bis heute zu dabeigeblichen sind.



Die Jahreshauptversammlung fand am 29. 09. 2021 im Anbau der Ulla-Klinger-Halle im Gerta Nadenau Saal statt. Unter strengen Hygienevorschriften konnten wir wieder unsere Tagesordnung abarbeiten. Eine satzungsgemäße, neue Abteilungsordnung wurde von den anwesenden Mitgliedern verabschiedet. Neben dem üblichen Ablauf gab's dieses Mal einen besonderen Punkt. Karin Elbern wurde für 40-jährige Vorstandsarbeit als 2. Vorsitzende geehrt. Anerkennende Worte, ein Blumenstrauß und ein Weingeschenk waren ein kleiner Dank für die geleistete Arbeit.

Am Ende meines Berichtes möchte ich, neben den Vorstandsmitgliedern allen Dank sagen, die uns in diesem Jahr wieder die Treue hielten und hoffentlich auch in den kommenden Jahren weiter unterstützen. In der Hoffnung, dass das Jahr 2022 wieder irgendwann „normal“ wird und regelmäßiges Training möglich ist, wünsche ich ein gutes Jahr und viel Gesundheit!

